
Pièces 5 Pièces

Superficie 164 m²

Référence 1973

Prix 1 300 000 €

Bormes-les-Mimosas
Maison à vendre (83230)
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Bormes  les  mimosas,  en  exclusivité  ,  dans  un  secteur  résidentiel  en  position

dominante vue mer , belle villa provençale (plain pied) de construction traditionnelle

de 1979. Elle  est  composé d'une entré,  un double séjour'  une Véranda s'ouvrant

sur une grande terrasse avec une magnifique vue mer panoramique ,  une cuisine

indépendante  équipé  et  aménagé  ,deux  chambres,  un  bureau  ,une  salle  d'eau

avec une baignoire, un studio indépendant de 30 M², un cellier , garage, carport et

d'un grand parking extérieur.  Une piscine avec abri  se niche au coeur d'un jardin

luxuriant . Vous rêvez d'une villa ...

Exclusive listing Villa for sale in Bormes les Mimosas situated in a residential area in

a private estate with sea views. This Provençal villa of 130 m² was traditionaly built

in  1979  .  The  house  is  built  on  a  plot  of  land  of  1787  m².  It  is  composed  of  an

entrance,  a  double living room with a fireplace and a veranda opening on a large

terrace  with  a  magnificent  sea  view.  There  is  an  independent  fitted  kitchen,  an

office, two bedrooms and a bathroom. The property has an independent studio of

30  m²,  a  storeroom and  a  garage.  Landscaped  garden  planted  with  trees  and  a

covered swimming pool of ...

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS
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